



Andrés Manuel López Obrador

Desaparece Notimex: AMLO



Trabajadores de Notimex llevan mil 148 días en huelga

TANYA ACOSTA

La mañana de ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que su Gobierno liquidará la agencia de noticias del Estado Notimex y no descartó invitar al Gobierno Federal a la todavía directora de Notimex, Sanjuana Martínez.

Destacó que el Gobierno Federal no necesita de una agencia de noticias y que el conflicto laboral que derivó en una huelga desde hace más tres años se politizó.

"Tenemos la mañanera, aunque no les guste a otros, a muchos etcéteras, etcéteras", puntualizó.

Por su parte, el Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (SutNotimex) recordó en un mensaje publicado en Twitter que llevan mil 148 días en huelga y señaló al Gobierno de López Obrador por su "omisión" en el caso.

AMLO resaltó que la agencia de noticias desaparecerá hasta que se llegue a un acuerdo con los trabajadores.

Por otro lado, el presidente no

descartó integrar al Gobierno Federal a la directora de Notimex, Sanjuana Martínez, pues la consideró "una mujer inteligente, trabajadora, buena periodista",

"Es una periodista buena, ya ven cómo somos distintos y se respeta la pluralidad, y es muy aburrido que pensemos todos de la misma manera, no debe de haber pensamientos únicos, yo por ejemplo la respeto, la estimo, y la considero buena periodista",

riodista, pero hay quienes dicen que no, pero cada quien es libre y yo siempre digo lo que pienso", reiteró.

AMLO asegura que el Inai simula combate a la corrupción

El presidente López Obrador criticó al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y dijo que esté o no completo, "no sirve para nada", pues es un aparato burocrático que fue creado para simular que combatiría la corrupción.

"Los nombren o no los nombren, ¿para qué sirven?, no sirven para nada. Era un gobierno mantenido, bueno para nada eso, es lo que había, ¿para qué sirve este instituto?, pues para nada, es una fachada para encubrir las corruptelas de los funcionarios", mencionó.

El titular del Ejecutivo Federal comentó que este tipo de organismos también representan un cargo al erario.

Propuso que cada organismo podría hacer transparente la información que le correspondiera. Si existe alguna institución que se niegue a transparentar información, el presidente sostuvo puede ser sometida a una sanción.

"Todas las dependencias del gobierno federal y organismos del Poder Judicial y del Poder Legislativo estamos obligados a informar, existen las contralorías y así en cada oficina. Nosotros no nos reservamos nada, nada, nada, no tenemos nada que ocultar, pero eso se resuelve haciendo una modificación a la Constitución estableciendo de que la oficina que no informe, comete delito grave", destacó el presidente.

